



SABER ESCRIBIR TIENE PREMIO EN SALAMANCA

Un 'netbook' y una cámara de fotos digital son los galardones que otorgan los concursos 'BlogArte' y 'Universos Mínimos' de la universidad pública salmantina. Otros certámenes permiten conocer una bodega y llevarse un lote de vino.

A. M

Una historia, un personaje, un escenario y una acción se dan cita en el primer concurso universitario de creación de blogs, denominado *BlogArte*, y el cuarto concurso de creación de microrrelatos *Universos Mínimos*, dirigidos a personas que sean o hayan sido miembros de la comunidad universitaria. Ambos organizados por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca (USAL) en colaboración con la Fundación General de la Universidad de Salamanca. Al primero se podrán presentar blogs de cualquier temática y área de conocimiento o de las artes. El jurado valorará la creatividad, la estética, el dinamismo, la imaginación, la técnica y la calidad de contenidos presentados.

Los premios serán un *netbook* y una cámara de fotos digital. El plazo de presentación finaliza el 4 de marzo.

Para el otro concurso, los textos deberán ser originales e inéditos, de tema libre, con una extensión máxima de 200 palabras.

Esta edición contará con una sección especial dedicada a aquellas personas que sean o hayan sido



THINKSTOCK

miembros de la comunidad universitaria de la Universidad de Salamanca y cuya lengua materna no sea el español así como a los alumnos matriculados en cursos internacionales.

OTRAS INICIATIVAS

Surgen otras convocatorias, que aunque no surgen de la universidad, son muy atractivas. El concurso de microrrelatos de las Bodegas Florentino Martínez firma afinada en la localidad riojalteña de Cordovín,

que pretende vincularse directamente con la cultura del vino.

El texto ganador se editará en la etiqueta de la botella de esta bodega a modo de glosa del vino que contiene y que llegará a los mercados con la marca *Distercio*, en honor a los montes de los que procede el roble y al Monasterio de San Millán donde se escribieron las primeras glosas de la lengua castellana. Además, de una visita a la bodega y un lote de productos valorado en 500 euros.